

キー坊の環境講座

第61回 野焼きって禁止じゃないの？



① 煙たいよ。野焼きって禁止じゃないの...??

② 野焼きは禁止されているよ。ただし、農業や軽微なものは例外で禁止されていないんだ。でも、困っていることを伝えれば分かってくれると思うよ!

ぞうなんだあ

③ すみません。野焼きの煙が家に入ってきて困っています。風向きとが注意してもらえませんか。

④ すまんかったね。今度からは気をつけるよ。できるだけ燃やせるごみで出すようにするね。

ありがとう!

宅地化が進む刈谷市内において、野焼きの苦情がたくさん寄せられています。次のことに配慮をお願いします。

- 庭や田畑などから出る草木などは、できる限り燃やせるごみの収集日に出したり、直接クリーンセンターに持ち込んでください。
- 粗大ごみ運搬車両の貸し出し制度があります。大量に出た場合などにご利用ください。
- ごみ減量推進室(☎21-1705)、環境推進課(☎95-0023)、富士松支所(☎36-1111)
- 農業などでやむをえず野焼きを行なう場合、近隣に迷惑がかからないよう、次のことに気をつけましょう。
 - ・ 風向きと時間帯に注意しましょう(風が強い日や洗濯物を干す時間帯は特に避けましょう)。
 - ・ 少量ずつ乾燥させてから行いましょう。

問 環境推進課 (☎62-1017)

めざせ48位

もう1枚
今号の表紙

~1日1票
投票をお願いします!~

9月17日から投票をスタートしたゆるキャラ®グランプリ2013。空前のゆるキャラブームの中、かつなりくんもまた、全国の強豪たちを相手に奮闘中です。11月8日(金)まで、48位(刈谷城築城480年にちなんで)をめざし皆さんの清き1票をお待ちしております! 結果発表は11月24日(日)

かつなりくん 検索

編集者
雑感

社会人になって半年。あっという間に時が過ぎ、いつの間にか秋になりました。私の家では、季節の移り変わりを合唱隊が知らせてくれます。秋のメンバーはスズムシ。夜になって目を閉じると音楽会が始まります。つい最近までカエルが元気よく歌っていたのに、「明日もがんばろう!」とパワーをもらいながらまた次の季節が始まりそうな予感です。 ㊦

FC刈谷の
志事人志 vol.6

昼間は仕事人。夜はサッカー選手。そんなFC刈谷の選手たちのサッカーと仕事にける志を紹介します。

酒井ガス設備有限会社(御幸町)勤務

▲仕事風景

家業のガス設備工事の仕事とFC刈谷サッカーアカデミーのコーチもしている酒井康平選手。「外での作業が多く、とても疲れますがこの生活も7年目になるので慣れました。毎日やるのが細かい配線の配線など細かい作業が好きなので飽きません。サッカーは家族がすごく応援してくれていますし、友達もたくさん試合に来てくれることが大きな原動力。体力が続く限り続けたいです。」

▲酒井康平選手

【上司(父)からのメッセージ】
息子ながら休みもなくまじめに働いています。早く必要な資格を取って一人前になってもらいたいです。サッカーではプレーはもっと積極的に!これはFC刈谷の選手全員に言えることです。

問 FC刈谷事務局 (☎62-5160)